

München, den 13.02.2021

Antrag: Teildigitalisierung der Schaukästen

In allen Schaukästen des BA werden ein Link zur Homepage des BA sowie ein QR-Code mit Verlinkung zur Homepage ausgehängt.

Begründung

Auf der Homepage des BA werden hoffentlich bald neben den Tagesordnungen und Terminen weitere wichtige Informationen zu BA-Mitgliedern und Fraktionen sowie zur Maxvorstadt ersichtlich sein.

Im Gegensatz zu den Tagesordnungen ist der QR-Code über lange Zeit aktuell und muss nicht monatlich gewechselt werden. Durch einen QR-Code ist von jedem Mobilgerät die Homepage leicht erreichbar, und dadurch erhöhen sich die Transparenz und die Möglichkeiten der demokratischen Teilhabe.